
  3  島原市議会だより２３７号

　掲載している内容は３月５日から８日までに行った市政一般質問の要旨です。

　また、市議会ホームページでは各種議会情報、会議録の閲覧のほか、議会中継（生放送・録画放送）

を見ることができます。

一 般 質 問

市民の声を市政に

13 人の議員が古川市政を問う

　　    

 　　　

　　　　　　  　 　  市 政 一 般 質 問  

○馬渡 光春 議員　　　　　　     　　（４ページ）

 ・国民健康保険事業について

 ・スポーツ振興について

 ・学校給食について

○草野 勝義 議員　　　　　　　　 　　（４ページ）

 ・島原市の働き方改革について

 ・正規労働者と非正規労働者の待遇格差対策について

 ・子どもたちの健康について

 ・事前に登録した人の住民票の写しや戸籍謄本などを

　代理人や第三者に交付した場合に、交付した事実に

　ついて登録者本人に通知する本人通知制度の導入に

　ついて

 ・白ナンバーの個人自家用車を使い、有償で客を輸送

　するライドシェアの合法化に反対姿勢を表明すること

○本田 順也 議員　　　　　　　   　　（５ページ）

 ・当初予算の概要について 

 ・芝桜公園について

 ・働き方改革をどのようにお考えか

○本田 みえ 議員　　　　　　　     　（５ページ）

 ・安全・安心の町づくりの取り組みについて　

 ・男女共同参画社会の取り組み

 ・ジオパークについて

 ・森林保護の取り組み

○島田 一徳 議員　　　　　　　       （６ページ）

 ・福祉行政について

 ・教育行政について

 ・漁業の振興について

○濱﨑 清志 議員　　　　　　　       （６ページ）
 ・施政方針について

 ・民泊について

○永尾 邦忠 議員　　　　　　　　   　（７ページ）

 ・島原市のＳＤＧｓ評価と取り組みについて　

 ・新年度に取り組んでいただきたい要望項目について

 ・基金の目的と今後の活用について

○松坂 昌應 議員　　　　　　　 　    （７ページ）

 ・誰が施策（政策）を決定するのか 　

 ・市民の声は施策に反映されるか

 ・観光ビューローその後

 ・市民やその子供たちが島原を誇りに思えるような教育

○林田 　勉 議員　　　　　　　   　  （８ページ）

 ・旧「小早川邸」も体験型宿泊施設にして島原に人を

　呼び込もう！

 ・観光の魅力アップは「光の演出」！

 ・島原市のホームページで、地元産品を紹介し販売応援

　を！

○松井 大助 議員　　　　　　　   　  （８ページ）

 ・築城 400 周年を迎えるにあたり

 ・大手川の美化について

 ・霊南の埋め立て地の利活用について 

○楠 　晋典 議員　　　　　　     　  （９ページ）

 ・施政方針の重点項目のジオパークと観光行政について

 ・プールの利用促進と障がい者の方の利用については

　減免すべき

 ・避けられなかったミスの和解や示談のための予算は

　できないか

 ・紙ベース保管からの脱却

 ・消防団員の出動体制の充実

○生田 忠照 議員　　　　　　　   　  （９ページ）

 ・人口減少問題の解決が出来ない時に備えるという視点　　　

　が抜けていないか？

 ・島原城 400 周年事業の内容は？間に合うのか？

 ・学校誘致について

 ・新規道路の進捗

 ・イオン存続問題の進捗

○種村 繁德 議員　　　　　　　     　（10 ページ）

 ・ジオパークについて　

 ・島原城 400 周年記念事業について

 ・九州学生駅伝について

 ・都市計画区域用途地域見直しについて


